

Museum der Kulturen Basel

MITTWOCH-MATINÉE

Vor aller Augen: Benin, Nigeria

23 April 2025, 10.00–12.00 Uhr

Die Werke aus dem Königreich Benin erzählen viele Geschichten: von Gewalt, und Unrecht, von Handel und Austausch. Sind die Geschichte und der Verbleib der sogenannten Benin-Bronzen nur Gegenstand von Kontroversen oder ist dies auch eine Chance, neue Beziehungen aufzubauen und so Zukunft gemeinsam zu gestalten?

Mit Kuratorin Ursula Regehr

Eintritt: CHF 10.– / bis und mit 16 J.: CHF 5.–

